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公私連携幼保連携型認定こども園の概要説明会ＦＡＱ（令和５年８月２３日までのまとめ）        ※社会福祉法人太陽会の回答も含まれます。 

N0 質問 回答 

１ 公立と私立での保育費の違いはどうなりますか。 公立も私立も幼稚園やこども園、保育園は、幼児教育・保育の無償化の対象となっ

ていますので、３歳児から５歳児までの保育料は無料となります。０歳児から２歳児

までの保育料は、私立のこども園も公立の保育園と同じ保育料となります。 

２ 太陽会にかかわる児童の入園が優先されるのです 

か。 

 保育の必要性がある２号認定や３号認定の子どもは、保育園と同じように館山市に

利用申し込みをいただき、保育が必要な理由や家庭の状況などを考慮して、館山市が

入所を決定します。太陽会関係者が優先されることはありません。 

３ 園舎の工事の有無や時期を教えてください。  現在の幼稚園舎の一部については、工事が必要となる予定です。増築棟の工事は、

概ね令和 6年１月からを予定していますが、詳細が決まりましたらお知らせしたいと

思います。 

４ 幼稚園とこども園では、子ども達が生活する上で、

大きく変わることはありますか。 

こども園では、１号認定（幼稚園児）の子ども達の生活で大きく変わることはあり

ません。２号認定（保育園児）の子ども達は、保育園と同様に午睡の時間を取ります。

また、０歳児から５歳児までの子ども達が生活するので、異年齢児の交流などができ

るようになると考えています。 

５ 定員数はどうなりますか。  定員数は、現在検討中ですが、計画では合計で２９４人、年齢別の内訳は、０歳児

が３０人、１歳児が４２人、２歳児が４２人、３歳児が６０人、４歳児が６０人、５

歳児が６０人となります。このうち、３歳児から５歳児は、１号認定（幼稚園児）が

１４人ずつとなります。 
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N0 質問 回答 

６ 病児保育はしてもらえるのでしょうか。  体調不良児対応型の病児保育は、保育中に微熱を出すなど体調不良となった場合

に、保護者が迎えに来るまでの間、看護師等が保健室などの安静が確保されている場

所で保育するものです。 

通常の病児保育は、亀田ファミリークリニック館山の「こがめちゃん」で実施して

います。 

７ 通園している園児達が安全に過ごせるようにして

下さい。 

 工事期間中は、園児が安全に過ごせるように、幼稚園でも気を付けて対応する予定

です。 

８ 工事によって行事や楽しみにしている活動が減っ

てしまわないよう、今まで通りの園生活を満喫で

きるようにして欲しいです。 

 工事期間中は、一部施設が使えなくなるなど制限がでると考えられますが、出来る

限り幼稚園での生活を楽しめるように配慮していきたいと思います。 

９ 北条幼稚園では、父母の会で令和７年４月に卒園

ＤＶＤの発送作業がある為、部屋の使用は可能で

すか。 

 令和７年４月に父母の会の皆さんが活動する場合は、空いている部屋をご利用いた

だけます。 

10 こども園では卒園アルバムやＤＶＤは作成します

か。 

 館山市内の公立のこども園では、卒園アルバムやＤＶＤは作成していません。保護

者の皆様と相談して必要であれば検討していきたいと思います。鴨川市の認定こども

園ＯＵＲＳでは、卒園アルバムやＤＶＤを作成しています。 
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N0 質問 回答 

11  認定こども園になった時の制服等や施設使用料

などの具体的な費用について、入学願書を出す前

に説明する予定はありますか。 

太陽会としては、しっかりと説明していきたいと考えていますが、時期等について

は館山市と調整の上でと思います。現在の認定こども園ＯＵＲＳでの必要な経費につ

いては、ホームページでお知らせしていますので参考になると思います。また、認定

こども園では、施設使用料はかからないのでご安心をいただきたいと思います。 

12  幼稚園では給食費など月々に係る費用がありま

すが、鴨川の園と同じ費用と考えてよいですか。 

給食費については、３号認定（０～２歳児）については、保育料の中に含まれてい

ますので費用はかかりません。３～５歳児については、１号認定（幼稚園児）は、公

立幼稚園の給食費と同じ額、２号認定（保育園児）は、公立保育園の給食費と同じ額

をこども園に支払っていただくことになります。 

13  来年入園する子どもが、年長の時にどのように

費用が変わるのか、入園を決める資料として必要

ではないでしょうか。入園希望者に周知できるよ

うにしてほしいです。 

制服やお便り帳などの文房具などの費用が変更になると思いますが、保育料等の公

的な部分は変わりません。また、延長保育の料金が変わって来ると思われます。 

情報の周知については、これから３者協議などで早急に協議して、考えていきたい

と思います。 

14  卒業アルバムやＤＶＤとかを作成しているとい

うことですが、年少の時の写真等を引き継ぐこと

はできますか。 

こども園に写真を引き継ぐことに、年少の時に保護者の全員の同意をいただけれ

ば、年少の時の写真も活用することは可能です。 



4 

 

N0 質問 回答 

15 ＯＵＲＳアカデミーは、館山市でもやっていた

だけるのでしょうか。 

太陽会としては、子どもの情操教育というのは、力を入れていきたいと考えていま

すので、やっていきたいと考えていますが、鴨川市の認定こども園ＯＵＲＳで成立し

ているのが、隣接地なので子どもの移動距離が少なくて済んでいるところです。館山

市の場合は、公共の庁舎が多いので、場所の選定に検討が必要かと思っていますが、

可能であれば、運営はしていきたいと考えています。 

16 北条学区に公立の幼稚園が無くなってしまうこ

とになりますが、他の学区の公立幼稚園に行きた

い場合は、学区外申請を出す必要がありますか。 

学区については、今後検討して決めていかなければいけないと考えています。 

17 ３歳、４歳、５歳の定員が６０名となっていま

すが、４・５年後１号認定の定員が狭まるという

可能性はありますか。 

定員に関しては、一応設定させていただいていますが、移行期間ということもあり、

ニーズも手探りの状況でありますので、１号認定のニーズが多くて、２号認定のニー

ズが少ない場合には、２年間は経過措置として柔軟な対応が可能かと思います。 

２号認定、３号認定については、定員数や園の状況により、入所審査をして入所を

判定させていただきますので、定員以上には入れません。 

18 １号認定は、各学年１４人の定員でよろしいで

しょうか。２号認定は、定員で頭打ちがあるとい

うことでよろしいでしょうか。 

 

１号認定は、現在の設定ではそのようになっています。 

２号認定、３号認定は、定員で入所審査をして調整することになります。 
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N0 質問 回答 

19 こども園になって子どもたちの数も増えると思

いますが、先生の確保や見込みはできているので

しょうか。 

 太陽会では、安房地域医療センターの院内保育所「ひまわり保育所」から職員を確

保する予定です。また、館山市の保育園や幼稚園で働いている方とのご縁を結ばせて

いただきたいというところと、採用活動を行っており、見学ツアーや学校訪問をして

います。来年まで努力してきちんとした人数を揃えてスタートすることは、確実にや

らなければならないことなので、しっかり計画しながら進めています。 

20 工事に入る前に園児にこども課から説明をしても

らえますか。 

園児向けにこども課から説明することは可能だと思います。 

21 工事の安全確保は、市で責任を持って人員を避い

て、警備員等を配置できますか。 

工事期間中の安全確保は、通常は工事事業者が警備員等を配置することになりま

す。増築する工事については、建築業者を中心に安全確保に配慮させていただきます。 

22 公立の幼稚園は安心感があったのに、なぜ民間

の社会福祉法人太陽会が運営することになったの

でしょうか。 

北条幼稚園と中央保育園のこども園化は、北条幼稚園の老朽化に伴う建設の時から

の懸案事項となっており、館山中学校建設工事や清掃センター改修工事など大規模事

業が実施される中、いつ実現できるかわからない状況にありました。こども園化を検

討する中で、東金市や茂原市で、公私連携幼保連携型認定こども園という先進事例が

あることがわかりました。公立では難しいサービスの提供の可能性も含めて、この制

度を活用してこども園化を実現しようと民間事業者を公募したところ、２法人から応

募があり、提案内容や現地確認をして社会福祉法人太陽会を選定しました。その後、

協議を重ねて基本的事項の協定が締結できましたので、社会福祉法人太陽会が運営す

ることになりました。 
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N0 質問 回答 

23 来年度入園する子どもが年長になるときに認定こ

ども園になった場合、制服とかを新たに買わなけ

ればならないのでしょうか。 

 太陽会としては、制服に関しては、とくにこだわっておりませんので、保護者の皆

さんのお考えにお任せする予定です。文房具等についてもそれまで使っているクレヨ

ンや粘土板などは、そのままお使いいただいて結構ですので、そのような費用負担が

出ないようにしていきたいと考えています。 

24 １号認定（幼稚園児）の受け入れは、各学年１４

名ということですが、地域のニーズをどれだけ受

け入れられるのでしょうか。 

 現在の北条幼稚園の利用実績等を踏まえて、１号認定を設定しています。ただし、

認定こども園となった場合のニーズがどう変わるかは把握していません。 

 現在の北条幼稚園では、幼稚園に入園して預かり保育を利用している方が多いと聞

いていますので、保育ニーズのある方が多いと考えて１号認定の定員を設定していま

す。移行期間でニーズも確実にわからない状況ですので、１号認定と２号認定の定員

については、柔軟な対応ができればと考えています。 

25 移行にあたり現在の幼稚園の先生方はどのように

なるのでしょうか。 

現在の北条幼稚園、中央保育園の先生型については、公立の園に残りたい方、新し

いこども園に就職されたい方、そして非正規職員から正規職員になりたい方などいろ

いろな希望があると思います。今後、職員の説明会等を踏まえて、ご本人の希望に沿

えるように対応していきたいと考えています。 

※その他 個人として、「公私連携幼保連携型認定こども園ＯＵＲＳ館山」という名称は支店名のようでいやだというご意見がありました。 

 


